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Ata nº 07- Reunião Ordinária 1 

Às quatorze horas do dia onze de setembro de dois mil e dezenove, no pequeno 2 

auditório da OAB Subseção Ponta Grossa, situado na rua Leopoldo Guimarães da 3 

Cunha, 510, Oficinas, Ponta Grossa, tem início a reunião ordinária do COMAD-PG 4 

com a seguinte pauta: Abertura pelo Vice - Presidente; Discussão e aprovação da 5 

Ata da reunião anterior; Posse dos novos Conselheiros; Projeto de Resolução 6 

04/2019 – Renovação do Cadastro da Comunidade Terapêutica Rosa Mística; 7 

Projeto de Resolução 05/2019 – Renovação do Cadastro da Comunidade 8 

Terapêutica Melhor Viver Adolescentes; Projeto de Resolução 06/2019 – Renovação 9 

do Cadastro da Comunidade Terapêutica Esquadrão da Vida de Ponta Grossa; 10 

Informes gerais; Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros 11 

Titulares: John Elvis Ribas Ramalho, Claudimar Barbosa da Silva, Ir. Fabiane Maria 12 

Klein, João Eliseu Montes, José Carlos Tozetto Vettorazzi, Maira Martins de 13 

Hollebem, Márcio Lupepsiw, Marilei Aparecida Mocelin, Marisa Pereira de Camargo, 14 

Odino Moro Neto, Reni Aparecida Eidam, Tânia Daniel e Wanderlei dos Santos. 15 

Conselheiros Suplentes: Alexandre Fernandes Madalozzo, Henrique José Medeiro, 16 

Odilton José Castelo Antunes, Rodrigo Labiak da Silva e Rosemeri Hass. Estiveram 17 

ausentes e justificaram os Conselheiros: Simone Sanson e Silva, Leni Aparecida 18 

Viana da Rocha, Fernanda de Moura Berard Siqueira, Francisco Kapfemberger Filho, 19 

Diógenes Spartalis, Rosangela Zimovskei e Alexandra Maria Stravatti. Estiveram 20 

presentes também os convidados Tiago Marques do Carmo da FASPG, Psicólogo 21 

Cristiano C. de Souza da Comunidade Esquadrão da Vida, Psicóloga Rohmann do 22 

Semi-Liberdade, acolhidos do Semi-liberdade Francismar Pereira e Luis Fernando R. 23 

da Silva. O Vice-Presidente do COMAD-PG John Elvis Ribas Ramalho inicia a reunião 24 

cumprimentando a todos os presentes, justificando a ausência da Presidente 25 

Simone Sanson e Silva. Em seguida, coloca a ata da reunião anterior em discussão, 26 

sendo aprovada por unanimidade. Logo após, dá posse ao Conselheiro presente 27 

Odilton José Castelo Antunes, representante suplente do Fórum PREVIDA. O 28 

Conselheiro Odilton José Castelo Antunes se apresenta e fala que se dispõe a 29 

colaborar com o Conselho, visto seu trabalho na Comunidade Terapêutica Mais 30 

Amor; relata que no início de sua posse na diretoria da Comunidade, havia doze 31 

acolhidos e agora são vinte e oito. Fala também das mudanças feitas para melhoria 32 

do local e do trabalho realizado na ONG Mais Amor, que dos cento e cinqüenta 33 

moradores em situação de rua que são atendidos pela ONG, foram cadastradas 34 

cinqüenta famílias que são encaminhadas para oficinas, fabricação de fraldas para 35 

idosos e bordado. Parabeniza o trabalho do Pastor João que muito colabora com os 36 

moradores em situação de rua oferecendo acolhimento. O Vice-Presidente continua 37 

a reunião tratando dos projetos de Renovação do Cadastro das Comunidades 38 

Terapêuticas, realizando a leitura dos relatórios da última visita de cada Instituição. 39 

Projeto de Resolução 04/2019 – Renovação do Cadastro da Comunidade 40 

Terapêutica Rosa Mística; aprovado. Projeto de Resolução 05/2019 – Renovação do 41 

Cadastro da Comunidade Terapêutica Melhor Viver Adolescentes; aprovado. Projeto 42 

de Resolução 06/2019 – Renovação do Cadastro da Comunidade Terapêutica 43 

Esquadrão da Vida de Ponta Grossa; aprovado. O Conselheiro Dr. Claudimar 44 

Barbosa da Silva, Presidente da Comissão de Políticas Públicas de Legislação e 45 
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Fiscalização e o Membro José Carlos Tozetto Vettorazzi, estiveram em visita no 46 

último dia treze de setembro na Associação Esquadrão da Vida de Ponta Grossa, 47 

onde foram constatadas as melhorias e sanado as pendências, sendo assim, 48 

aprovado pelos Conselheiros que fizeram a visita, como pronunciado pelo 49 

Conselheiro Dr. Claudimar Barbosa da Silva. Serão enviados os certificados para 50 

fixarem em lugar visível nas Comunidades Terapêuticas. Nos informes gerais, o 51 

Conselheiro Alexandre Fernandes Madalozzo informa sobre o Fundo Municipal de 52 

Políticas sobre Drogas, que ao enviar o Processo à Receita Federal foi constatado 53 

que precisa alterar a lei de criação do Fundo para que este seja regularizado, pois a 54 

lei atual não define a função de cada membro do COMAD-PG. O Conselheiro 55 

Claudimar informa que o Grupo de Escoteiros GEPRIN está vendo a possibilidade de 56 

ser integrante do COMAD-PG. Para finalizar a Arlete Maria Gouvêa, secretária 57 

executiva do COMAD-PG informa que a Assistente Social Izamara da Luz está com 58 

um novo projeto na Atenção Primária de Saúde e por esse motivo irá se afastar do 59 

COMAD-PG. John Elvis Ribas Ramalho agradece a presença de todos.  Sem nada 60 

mais a tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei a presente ata 61 

que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. Ponta Grossa, 11 de 62 

setembro de 2019. John Elvis Ribas Ramalho, Presidente ad hoc.  63 


